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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 23 DE FEVEREIRO 2023 

 

Nº 4 /2023 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. ------------------------------------------------------- 

VEREADORES PRESENTES: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Rui Filipe dos Anjos 

Teixeira, Maria José Fernandes Lacerda, Manuel da Costa Monteiro, António Jorge de 

Sousa Pereira, Ana Luísa Couto de Almeida dos Santos. -------------------------------------- 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. ------------------------ 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ------------  

Reunimos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Direção do Rotary Clube da Régua; ---------------------------------------- 

• Direção da Associação Comercial e Industrial dos Concelhos do Peso 

da Régua, Santa Marta de Penaguião e Mesão Frio; --------------------- 

• Vogal do Conselho de Administração da Entidade Reguladora dos 

Serviços de Águas e Resíduos; ---------------------------------------------- 

• Responsável pela Autoridade para as Condições do Trabalho; --------- 

• Presidente da União de Freguesias de Poiares e Canelas (2); ----------- 

• Comissão Administrativa da Casa do Povo de Fontelas e Presidente 

da Junta de Freguesia de Fontelas; ------------------------------------------ 

• Responsáveis pela Comissão de Coordenação e Desenvolvimento 

Regional do Norte; ------------------------------------------------------------ 

• Vice-presidente da Entidade do Turismo do Porto e Norte e 

responsáveis pelo REVIVE – Reabilitação, Património e Turismo; --- 

• Grupo de Jovens de Moura Morta “Jovens Abundantes”; --------------- 

Participámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

• Reunião Conselho de Administração da Empresa Intermunicipal das 

Águas do Interior Norte; ----------------------------------------------------- 

• Reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal 

do Douro; ----------------------------------------------------------------------- 

Estivemos presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

• Montaria ao javali organizada pelo Clube de Caça e Pesca de 

Galafura; ------------------------------------------------------------------------ 

• Abertura do Festival de Sopas e Encontro de Ranchos em 

Sernancelhe; ------------------------------------------------------------------- 

• Festas em Honra de São Faustino; ------------------------------------------ 

Organizámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

• Tertúlia “Diálogos Cruzados sob o tema Memórias da Régua e do 

Peso”, realizada na Biblioteca Municipal; --------------------------------- 

Efetuámos: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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• Reunião da Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos 

Rurais; -------------------------------------------------------------------------- 

• Reunião de preparação das Comemorações do Dia de Portugal, de 

Camões e das Comunidades Portuguesas, com os responsáveis da 

Presidência da Républica; ---------------------------------------------------- 

Os vereadores do Partido Socialista questionaram o Sr. Presidente da Câmara acerca das 

atividades programadas no âmbito do Douro Cidade Europeia do Vinho. Tem-se 

verificado várias ações de promoção de eventos que já acontecem habitualmente, o que 

naturalmente confere uma maior dimensão e projeção aos eventos. No entanto, ainda 

não foram realizadas atividades relacionadas com o eixo da capacitação. Na opinião dos 

vereadores do Partido Socialista, o eixo da capacitação é aquele do qual devemos tirar 

maior proveito durante este ano. Trata-se de uma oportunidade para a região e para o 

nosso concelho em particular, para melhorar as competências dos profissionais de várias 

áreas (comércio, restauração, hotelaria, enoturismo). As competências e capacidades 

obtidas em contexto formativo (cursos, formações, workshops, conferências, estágios) 

podem constituir importantes ferramentas para que no nosso concelho, e no Douro em 

geral, a arte de bem receber e vender os nossos produtos endógenos, seja uma realidade 

sentida por quem nos visita e uma marca da nossa região que perdure além de 2023. ---- 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

36-TESOURARIA 

Balancete – Período de 9 de Fevereiro /2023 a 22 de Fevereiro 2023 – Saldo do dia 22 

de Fevereiro – Trezentos e dezoito mil, trezentos e catorze euros e vinte seis cêntimos.                     

37-PRESCRIÇÃO DO PRAZO DE COBRANÇA 

DE CONHECIMENTOS DEBITADOS À 

TESOURARIA DE 65,10 € 

A Câmara deliberou por unanimidade tomar conhecimento. --------------------------------- 

38-PRESCRIÇÃO DO PRAZO DE COBRANÇA 

DE CONHECIMENTOS DEBITADOS À 

TESOURARIA DE 590,12 € 

A Câmara deliberou por unanimidade tomar conhecimento. --------------------------------- 

39-GRUPO PROTEÇÃO ANIMAIS RÉGUA 

Pelo grupo Proteção Animais Régua, foi presente um e-mail a solicitar o pedido de 

licença de ruído e respetiva isenção para o evento solidário de Carnaval, a realizar no 

dia 20 de Fevereiro no restaurante A Companhia, Museu do Douro. ------------------------ 

Traz informação da Daf do teor seguinte: -------------------------------------------------------- 

“De acordo com o nº 1 do artº 15º do Dec-Lei 9/2007 de 17/01, cabe ao município 

autorizar a realização de atividades ruidosas temporárias. O requerido encontra-se 

tipificado na alínea f) do nº 1 do artº 2 e possui todos os elementos estipulados no nº 2 

do artº 15 da referida lei. --------------------------------------------------------------------------- 

A taxa a pagar é de 15,66 €. ------------------------------------------------------------------------ 

Quanto á isenção de pagamento solicitada e sem prejuízo das isenções previstas e em 

vigor, a câmara municipal poderá ainda conceder isenções do pagamento de taxas ao 

Município, ás pessoas coletivas de direito público, pessoas coletivas de utilidade 

pública, instituições particulares de solidariedade social, associações culturais, 

desportivas e recreativas legalmente constituídas, associações e comissões de moradores 

e cooperativas de habitação económica, somente quanto a atos e factos que se destinem 

diretamente á realização dos seus fins. ----------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade isentar a taxa solicitada. ---------------------------- 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

40-SOCIEDADE PORTUGUESA DE ORTOPEDIA 
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PEDIÁTRICA- 

PEDIDO DE APOIO LOGÍSTICO 

Pela DDSE foi presente uma informação sobre o apoio logístico solicitado pela 

Sociedade Portuguesa de Ortopedia Pediátrica na organização do V Meeting Ibérico que 

irá ter lugar nos dias 3 e 4 de Março /2023. ------------------------------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o apoio logístico solicitado. ------------- 

41-JOSÉ LUIS PEREIRA GONÇALVES 

PEDIDO DE REVISÃO DO VALOR  

DA RENDA PELA ALTERAÇÃO 

DO AGREGADO FAMILIAR 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

atualizando a renda no valor de 91,45 €. ------------------------------------------------------- 

42-ARMANDO PINTO PEREIRA 

PEDIDO DE REVISÃO DO VALOR  

DA RENDA PELA ALTERAÇÃO 

DO AGREGADO FAMILIAR 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

atualizando a renda no valor de 138,08 €. ------------------------------------------------------- 

DIVISÃO DE OBRAS PÚBLICAS E SERVIÇOS URBANOS 

43-REABILITAÇÃO DE EDIFÍCIOS DO 

BAIRRO DIOCESE DE VILA REAL – 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

autorizando a prorrogação do prazo por mais 30 dias. --------------------------------------- 

44-REVITALIZAÇÃO DO BALNEÁRIO 

TERMAL PARA FINS TERAPÊUTICOS 

DAS CALDAS DO MOLEDO – 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

autorizando a prorrogação do prazo por mais 67 dias. --------------------------------------- 

45-PLANO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA 

CONTRA INCÊNDIOS 2022-2031 

-ATA DA COMISSÃO MUNICIPAL DE GESTÃO 

INTEGRADA DE FOGOS RURAIS 

Foi presente a ata da Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais, a qual 

emite parecer favorável do Plano apresentado. ------------------------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a ata da CMGIFR, enviando o 

documento para aprovação à Assembleia Municipal. ----------------------------------------- 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------- 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim                    subscrita e vai ser devidamente 

assinada.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


